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Abstract (en)
The fastening consists of a flat housing (1) containing a pair of pistons (7, 8) with parallel springs (14, 15) to actuate the jaws of a boot sole clamp.
The pistons are connected by a plate (20) which can be actuated by control arms (24, 25) so that the pistons can be moved together or separately,
at least for part of their travel. The control arms are operated magnetically by the boot to give a fastening with asymmetrical resistance to release.

Abstract (fr)
La fixation comprend une paire de pistons (7, 8) s'étendant sous la chaussure et sollicités chacun par un ressort (14, 15). Sur ces pistons agissent
les bras d'un serre-semelle (2, 3). Les pistons sont reliés entre eux par un moyen de liaison (20) et la fixation comprend des moyens de contrôle
(24, 25) du moyen de liaison, susceptibles d'occuper une première position, dans laquelle les pistons sont solidarisés par le moyen de liaison et
une seconde position dans laquelle l'un des pistons peut se déplacer seul, au moins à partir d'une certaine course commune des deux pistons.
Les moyens de contrôle (24, 25) sont commandés magnétiquement par la chaussure de manière à obtenir une fixation dont la résistance au
déclenchement est asymétrique. <IMAGE>
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